

Antrag Nr. 20-O-05-0014

FDP

Betreff:

Verbotswidriges Parken im Kurvenbereich Hohenstaufen-/Hasengartenstraße (FDP)

Antragstext:

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, an der T-Kreuzung Hohenstaufenstraße und Hasengartenstraße das verbotswidrige Parken im Kurvenbereich auf dem Gehweg durch physische Barrieren zu unterbinden.

Begründung:

Insbesondere zu Stoßzeiten, in denen Eltern Ihre Kinder aus der dortige Schule und Kita abholen, kommt es zu erheblichen Verkehrsbehinderungen durch Parken im Kurvenbereich auf beiden Seiten, durch welches die Sichtbeziehungen des Abbiegeverkehrs zwischen Hasengartenstraße und Hohenstaufenstraße behindert werden, v.a. auch auf den neu eingerichteten Zebrastreifen.



Wiesbaden, 16.10.2020